

Aceptación de la vacuna contra el SARS-CoV2 por parte de la población

Maria Luisa Martín Jiménez (Medicina Interna. Endocrinología). Servicio de Urgencias. Hospital Puerta de Hierro Majadahonda

ENLACE REVISTA ORIGINAL: <https://pubmed.ncbi.nlm.nih.gov/32589371/>

En la actualidad se cree que la creación de una vacuna eficaz contra el SARS- CoV2 es la única solución posible para salir de la crisis sanitaria y económica en la que está inmersa la población mundial. Para ello, la vacuna debería administrarse a una gran cantidad de personas, y de esta forma conseguir la tan ansiada inmunidad de rebaño. Sin embargo, varias encuestas realizadas en EEUU afirman que únicamente el 40 % de la población estaría dispuesta a vacunarse.

Los autores de esta carta inciden en la importancia de vacunar al mayor número de población posible basándose en los siguientes aspectos:

- Actualmente no hay ninguna evidencia de que la infección esté controlada en ninguna región del planeta.
- Sería recomendable asegurar la vacunación completa en los grupos de riesgo, entre los que destacan los pacientes con enfermedades graves y múltiples comorbilidades y los trabajadores sanitarios.
- Para estos colectivos debería asegurarse una cantidad suficiente de vacunas.
- La evidencia disponible sobre la seguridad y efectividad de la vacuna debería comunicarse a la población mundial.
- La vacuna ha de ser gratuita para todos los colectivos.